





















# Un village Gaulois

Il y a plus de deux mille ans, des Gaulois ont construit un petit village sur une île, au milieu de la Seine. Ces Gaulois s'appelaient les Parisii.

On pense que les druides venaient prier leurs dieux sur cette colline.

Les habitants du village utilisaient des barques pour pêcher des poissons dans la Seine.

Des marais protégeaient le village contre une attaque surprise.

De chaque côté de la Seine, il y avait la campagne et des forêts.

Les marchands se servaient sûrement du fleuve pour transporter des marchandises.

